

Pedro Pietrantoni

## Ex veterano del '78 murió combatiendo los incendios forestales

Mientras desplegaba una titánica labor voluntaria, el brigadista voluntario y ex infante de marina, Pedro Pietrantoni Navarro, dejó de existir tras sufrir una descompensación mientras apoyaba al Cuerpo de Bomberos de Quilpué en el combate de los incendios forestales que azotan a la Región de Valparaíso.

Pietrantoni pertenecía a las filas de la Brigada de Emergencias "Sargento Juan de Dios Aldea" donde sacaba a relucir su espíritu de amor hacia al prójimo para servir de manera voluntaria, tal y como lo hacia en su juventud cuando actuaba como infante de marina.

Dejó de existir el pasado domingo a los 66 años en el Hospital Gustavo Fricke de Viña del Mar.

Sus más cercanos lo describen como un hombre gene-



Pedro Pietrantoni Navarro, un veterano infante de marina de 1978.

pasajes de su juventud que marcaron parte importante de su vida.

### Su vínculo con Magallanes

Al igual que miles de otros ciudadanos, Pietrantoni fue parte del grupo de infantes de marina, con el grado de subteniente, que en 1978 fue desplegado en la defensa de la soberanía nacional en la crisis del canal Beagle, asumiendo la responsabilidad de una guerra que por años se veía inminente.

Tras aquella significativa experiencia se mantuvo en visita a la región que tanto lo marcó en sus inicios de su carrera naval hasta 2022, cuando luego de 20 años regresó a Magallanes para formar parte del documental "1978. La Infantería de Marina y la defensa de la Soberanía Austral".